

Uruguay solicita a FIFA sede conjunta de Mundial 2030



Montevideo, 30 mar (RHC) El presidente uruguayo, Tabaré Vázquez, solicitó hoy de manera oficial a Gianni Infantino, titular de la Federación Internacional del Fútbol Asociado (FIFA), organizar junto a Argentina el Mundial 2030.

Tras reunirse en Montevideo con el alto directivo, expresó el jefe de Estado de Uruguay que esa aspiración constituye “una esperanza, un sueño y un anhelo en común” que comparte con el país vecino.

Ahora, dijo Vázquez, deberán transitar distintas etapas, como la presentación oficial ante la FIFA, y recordó que para ese año se celebra un siglo del primer torneo futbolístico en Uruguay, que dejó inaugurado el mítico estadio Centenario.

Puntualizó que la petición cuenta con el beneplácito de su par argentino, Mauricio Macri, y añadió que en la reunión participaron las asociaciones de fútbol y Secretarías de deportes de cada país.

El jefe de Estado uruguayo apuntó que ambos gobiernos decidieron crear una comisión para trabajar en esa dirección y buscar respaldo de otros países.

Infantino, por su parte, manifestó que la prioridad del organismo que dirige es garantizar la organización del Mundial de 2026, cuya sede aún está por definirse.

Argumentó el dirigente deportivo estar de acuerdo en que dos países organicen un mundial de fútbol en forma conjunta, “pero es un asunto que lo resuelve la Comisión de la FIFA”, estimó.

El presidente de la FIFA llegó ayer a Uruguay como parte de una gira por Suramérica, que inició el lunes por Paraguay, sede de la Confederación Sudamericana de Fútbol, y continuará por Bolivia, Colombia y Perú.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/88932-uruguay-solicita-a-fifa-sede-conjunta-de-mundial-2030>



Radio Habana Cuba